

DING ! DANG !

La Colonisation de la Vallée de la Rivière La Paix.

Cette année autour du Fort Vermillon, on a récolté 15,000 minots de blé excellent. Un cultivateur du pays, M. Bourassa en a récolté deux mille à lui seul.

Le Rev P. Desmarais, O.M.I. a passé par Saint-Boniface, en route pour Montréal. Le Révérend Père est envoyé par Sa Grandeur Mgr E. Grouard, O.M.I. Vicaire Générale de Athabaska, pour s'occuper de la colonisation d'un très beau et très riche pays situé dans la région de la Rivière La Paix.

Mgr l'Archevêque a conféré à M. l'abbé Adol. Dumoulin le diaconat dans sa chapelle privée le 25 octobre, et la prêtrise le 28 octobre, dans la chapelle de l'Académie Sainte-Marie Winnipeg,

Mgr l'Archevêque désire rappeler à MM. les curés et missionnaires son mandement sur "l'Union de Prières" et leur signaler que le mois des morts est une excellente occasion d'établir l'œuvre dans leurs paroisses ou missions respectives. Pour toute information s'adresser au T. Rev. M. Az. Dugas V. G.

AVIS IMPORTANT

Les "Cloches" ont déjà coûté une somme considérable à l'Archevêché et les revenus ne peuvent pas solder les dépenses, en conséquence elles ne paraîtront que tous les quinze jours, le lundi soir. Ce sont les "Annales" du diocèse et de toute la province ecclésiastique, et il n'est que juste de la part du clergé et des fidèles de s'y intéresser; aussi nous remercions ceux qui nous ont si bien secondés.

PROGRÈS

Les chars électriques ont commencé à circuler à Saint-Boniface, samedi, le 31 octobre! En avant Saint-Boniface!